
 ｢研究部主催 第２回ワールドカフェ｣ (職員研究会)を行いました！ 

 
今年度は、｢つけたい力を明確にした授業づくり｣(読もう・使おう学習指導要領！活用しようＩＣＴ！)を

研究テーマに、授業の中で｢何を学ばせるか｣｢何ができるようになるか｣｢どのように学ぶのか｣などを

意識した授業の改善に取り組んできました。 

 

３月 22日(水)には、研究部主催の全校総括研究会を 12月に続き今回も｢ワールドカフェ形式｣(小グ

ループに分かれ、それぞれのテーマに沿って自由な対話を行い、一定時間が過ぎればメンバーをシャ

ッフルして対話を続け、参加者全員の意見や知識を集めるという手法。)で実施しました。 

 

｢社会に開かれた教育課程とは何だろう！｣というテーマのパネラーには、｢教員自身がもっと舞鶴市

の地域を知ることが大切。｣｢学校として地域の方々と協働できる内容を考えていくことが必要。｣など活

発に意見が出され、参加者からは｢少人数で対話をすることで、相手の意見を聞きやすく、自分の意見

も言いやすかった。｣｢多様な意見を知ることで、自分の実践を振り返るとてもよい機会になった。｣など

と好評でした。 

今後も、継続して教職員の研究会を行い、授業の改善などにつなげたいと考えます。また、研究活

動の内容や授業実践の取組につきましては、今後も｢学校ホームページ｣で発信していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


